



8月 クラスだよ

2024年度 8月1日 発行
社会福祉法人尚徳福祉会
保育園与那原ベアーズ1

太陽が照り付け暑い日が続いていますが、子どもたちは汗をかきながら毎日元気いっぱい体を動かして遊んでいます。こまめな水分補給を行い、引き続き熱中症や体調の変化に気をつけながら元気に過ごしていきたいと思ひます。

☆今月のねらい☆

- ◎夏祭りに向けて保育者や友だちと一緒に意欲をもって準備する。
⇒子どもたちが進んで夏祭りの製作ができるように、必要な物を準備しておく。
- ◎健康で安全な生活に必要な習慣や態度を身につける。
⇒感染症や熱中症の予防に努め、一人ひとりの健康状態に留意し、遊びと休息のバランスを考えて元気に過ごせるようにする。



水遊びがはじまり毎日、「今日水遊びの日？」とぞう組の水遊びの日が待ち遠しい様子の子もたちです。水鉄砲が友だちや保育者に当たると「やった！！」と歓喜の声をあげ楽しんでます。また、石鹸遊びや色水遊びを楽しんだり、丸い小さなプールから水が噴き出す水のシャワーを好み、全身で水を感じて遊んでいます(^▽^)/保育者との水のかけ合いもすごく盛り上がり保育者も全身びちょびちょになりながらも子どもたちと水遊びを楽しんでいます。水遊び後半戦の8月は、氷水や石鹸スライダーなど子どもたちが楽しめるような水遊びを用意していけたらと思ひています！

“自分の物は自分で”

水遊びが始まり、「せんせい、タオル忘れた」「袋がないよ」と伝えてくることがあり、「なんで？」と声をかけると「お母さんがやったからわからない」と戸惑う様子が見られます。そこで“自分の物は自分で”やってみるのはどう？と声をかけてみました。自分の着替えがどこにあるのかをお家の方の教えてもらいながら自分で準備ができるようになって行ければと思ひます。また、登降園時のかばんも自分で持つという意識をもってもらえるような声かけのご協力をお願いいたします。小さな意識が子どもたちの日々の成長へ繋がっていきます。「あっ！自分で持つんだっ！」と子ども自ら気付き行動に移していく姿が楽しみです。



夏祭り

子どもたちが楽しみにしているベアーズ1の夏祭りを8月22日木曜日に開催します。普段の保育活動の中で各クラスが屋台のメニューを製作として作り、ぞう組さんは“わたあめ”と“金魚すくい”を作りました。作っている時から与那原祭りの話で盛り上がり、「こんなのも売られているよね」「ゲームコーナーもあるよね！」と子どもたちが夏祭りを楽しみにしている感じが伝わります。準備の時から張り切っている様子が伝わるので、夏祭り本番はどんな感じになるのか楽しみです(^▽^)/

※夏祭り当日は夏祭りの雰囲気味わう為に、甚平や浴衣を着用しての登園も可能です。

